

## Viel Trubel wieder erneut zum Osterprojekt!

Traditionell,  
also schon seit sehr vielen Jahren,  
führte unsere Grundschule auch in diesem Jahr wieder diesen  
Projekttag durch.

Am letzten Schultag vor den Osterferien war es soweit.  
Jede Schulklasse plante diesen Tag nach ihren eigenen Interessen  
und Vorlieben. Besonders freuten sich die Kinder wieder darauf,  
dass einige Eltern diesen Tag aktiv mitgestalteten und ihn  
gemeinsam mit den Klassenkameraden verlebten. Auch kleinere  
Geschwisterkinder waren herzlich willkommen und gut  
integriert.

Während der ersten drei Unterrichtsstunden wurde gebacken,  
gekocht, ein kaltes Buffett vorbereitet und ... ausgiebig gespeist.  
Nach Herzenslust wurde in allen Klassenräumen gebastelt,  
gepinselt und was natürlich an solch einem Tag nicht fehlen  
darf, Osternester zuerst versteckt und natürlich danach im  
Eiltempo gesucht und auch schon geplündert.

Alle Gäste, Kinder und Pädagogen erlebten während der letzten  
Unterrichtsstunde die Schulklassen beim Singen, Rezitieren von  
Gedichten, szenisches Gestalten von kleinen Geschichten und  
Musizieren mit Boomwhackern zur "Kleinen Nachtmusik".  
Ein wahrlich kultureller Höhepunkt und der Abschluss eines  
gelungenen Tages!



Ei, ei, ei,  
gleich ist's vorbei!

Da haben wieder  
alle,  
mit vereinten  
Kräften,  
die große rote Rübe  
von ihrem Platz  
gerissen!

